

¿Pero cómo es posible que al final ganara la "mujer barbuda" Eurovisión??

Escrito por peseta - 12/05/2014 13:42

Lo visteis el sábado? Si es que es una vergüenza. Me da igual que tenga barba o no, su canción es un bodrío de impresión, y que gane sólo por ser la mujer barbuda pues como que no...

Mi favorito era Holanda y quedó 2º..

- <https://www.youtube.com/watch?v=hMgMkk3ITvA>

No me digais que no es un rollo..

=====

Re: ¿Pero cómo es posible que al final ganara la "mujer barbuda" Eurovisión??

Escrito por agimeno1 - 13/05/2014 07:51

no se, pero por lo que vi en un video de los "oit points", España le dio 12 puntos... (el máximo de puntuación)....

=====

Re: ¿Pero cómo es posible que al final ganara la "mujer barbuda" Eurovisión??

Escrito por larpeiro - 13/05/2014 15:11

El festival de Eurovision lleva años siendo un reality show, más espectáculo que música, de esto ya nos dimos cuenta hasta nosotros llevando a chiquilicuatre en su momento, este año lo mediático era una "tia" con barba, también pudimos ver una mujer lavando ropa en un barreño con Polonia, en fin un despropósito.

Hecho de menos festivales como San Remo o Benidorm, si todavía perduran deberían tener más publicidad en tv.

A mi la que más me gustó fue la de Rusia, pero claro con toda la movida en Ucrania, solo faltaba que hubiese ganado.

<http://www.youtube.com/watch?v=60QdHa4Pkhs>

=====